



蟹姫菊「御所紅」 画／植田由喜子

嵯峨菊は江戸後期、文政ころ（一八一八～一八三〇）成立した品種群です。特徴は中輪系で花弁が茶葉状に斜上し、一茎に二、五花、三、七本立として栽培するのが普通です。

亮輝記

information



今年もパンジー・ビオラの販売が近づいてきました。名古屋園芸では良質なパンジー・ビオラをお届けするため、少し遅めの時期からの販売を予定しております。

基本的品種の知多産パンジー・ビオラは10月20日ごろから、鈴鹿産は11月上旬ごろから販売を開始します。

ただし、今年は猛暑など夏場の天候不順の影響により販売時期が予定より遅れる可能性もございます。

株のしっかりした春まで咲き続ける良質なパンジー・ビオラをお届けしたいと思いまので、今しばらくお待ちください。

花の博物館 第273回

名産 大根料理秘傳抄 上下二冊

大根は近年、八百屋やスーパーでマーケットの店頭に一年中並ぶ。しかし何と云つても秋・冬が大根の美味しい季節と思うのが老人的思考でしょうか。さて、本書の内容は上巻に「大根煮の仕方」など料理方

法二十六品目、下巻には「大根井葉蟹蟹古實」となど食事や「瀬州名物大根漬」など十五品目と、「大根包丁切方之秘傳」として、薄切り大根による花を造る法を図入りで示す。花の種類は、梅、椿、桜、山吹、杜若、牡丹、薔薇、一石竹、百合、けいし、水仙と、輪咲として数種の図を附す。食から離れて見た目の美しさなどを追及する時代になりました。

左の図は牡丹の花びらの切り方を示す。左の図は牡丹の花びらの切り方を示す。（今回をもって料理本の紹介は暫く休み、本來の植物、園芸資料に戻ります）



Trick or Flower!



① ガーデンシクラメン イエローの森の妖精をつかった寄せ植え



② 苗市場もフォーチュンたっぷりになっています。色も常時5~8色あります。



③ ピンクのフォーチュンを使った寄せ植え

ベゴニア フォーチュンからガーデンシクラメンへ

秋の園芸シーズンも本格的に始まってきた。店頭に並ぶ秋の花の動きはとてちはやく、9月と10月では花の種類もガラッと変わります。

パンジー・ビオラの販売開始まではもう少しかかりますが、それまでのつなぎというにはもったいない花が10月はもりだくさん。そのなかでも、ベゴニア フォーチュンとガーデンシクラメンは10月の欠かすことのできない花です。

ここ数年秋の前半を彭り、ベストパフォーマンスを見てくれるのがベゴニア フォーチュンです。カラーバリエーションも豊富で、大輪の花を次々咲かせてくれます。数年前までは、秋は何を植えればいいの?と聞かれても、これです、と自信をもってオススメする花が少なか

ったのですが、今は自信をもってフォーチュンを植えましょうと断言できます!

育て方も全く難しくはありません。日光が大好きで、これからは気温も適温となります。少し乾燥気味が好きですが、雨にあたっても問題ありません。11月になれば1つの花が1ヶ月近く、霜が降りるまで咲きます。鉢植えでも地植えでも楽しめます。

これだけ私たちもオススメしている花ですので、フォーチュンのすごさを実感されたお客様も増えてきました。素晴らしいパフォーマンスを見せてくれるので、まだ植えられたことない方にはぜひ楽しんでいただきたい花です。(10月後半までの入荷予定です)



④ 大人気のリングバスケットの寄せ植え

そしてそして10月後半からはガーデンシクラメンの販売が始まります。

ここ数年耐寒性のあるガーデンシクラメンもたくさんの品種が増えてきました。今年はステキなガーデンシクラメンが大量入荷の予定です。一般的なガーデンシクラメンは豊田市の下山から、少し変わった品種は長野県の軽井沢からやってきます。10品種を予定しています。

販売は10月後半から11月中。随時追った品種がやってくるので毎週毎週見通すことのできない苗売り場になります。本格的な寒さがやってくる前に植え込むと寒さに順次慣れてくるので、春まで長く楽しむことができます。

最近はリングバスケットの寄せ植えがとても人気があります。気温が徐々に下がり始める秋から冬にかけては、植物も成長がゆっくりになるので草姿が亂れません。そのためリングバスケットの寄せ植えもリングの形を保ちながら長期間楽しむことができます。

今年もガーデンシクラメンを使ったリングバスケットもたくさん作りますので、ぜひご来店ください。



④ NEWジックス



④ ゴブレット



④ ビボカ



④ フェアリーピコ